



小さな手から大きな感謝

## 八雲マリア幼稚園から手作りのカレンダーをいただきました！

11月21日、八雲マリア幼稚園の園児たちが役場を訪れ、勤労感謝の日にちなんだ手作りのカレンダーをプレゼントしてくれました。

色とりどりの素材を使って心を込めて制作されたカレンダーには、感謝の言葉とともに可愛らしい装飾が施され、見る人々に温かい気持ちを届けてくれました。

園児たちの素敵なお贈り物に心より感謝申し上げます。



八雲の恵みを親子給食で楽しみました！

## 落部小学校親子給食会

11月28日、落部小学校において『親子給食会』が行われました。

この親子給食会は、保護者に学校給食の様子を知ってもらうことや、親子での給食体験をとおして家庭と学校の食をつなげる目的で行われているもので、親子給食会の前には濱栄養教諭が中心となり、全学年で『食に関する授業』を行い、「給食はどのように作られているのか」「どんな食材が使われているのか」「給食調理員の思い」などについて学習しています。また、給食に限らず食べ物を食べるということは“命をいただくこと”なので、感謝の気持ちを持って食べて欲しいという思いも子ども達へ伝えています。

11月28日の給食は『八雲産DAY！』。ビーフカレー（北里八雲牛、八雲産じゃがいも、熊石産米ゆめぴりか）、かぼちゃサラダ（八雲産かぼちゃ）、マドレーヌ（みみづりほたて）、牛乳（元山牧場）というメニューで、保護者21名が参加して一緒に給食を食べました。八雲産食材をたくさん使った地産地消メニューに子ども達は大喜び。あっという間に完食し、恒例のおかわりジャンケンで盛り上がっていました。給食の感想を聞くと「牛肉が入ってて良かった」「お腹いっぱいでお腹が爆発しそう」「5時間目の体育は動けない」など満喫した様子で、保護者の皆さんも、子ども達が美味しいように楽しく食べている様子を見て微笑んでいました。

この親子給食会では、八雲産食べ物の美味しさを再認識し、地元生産者への感謝の気持ちや地元愛が深まつたのではないかなど思います。（取材）落部支所：阿部雄一

